

INFORME DE TRANSPARENCIA MES DE AGOSTO

Fecha	Título	Proyecto	Imagen
2 de agosto	Unidos por tu escuela	<p>Estamos avanzando con la reparación de la escuela Esteban Guardiola en El Nance, Campamento, Olancho.</p> <p>Este proyecto implica la reconstrucción de 4 aulas y la construcción de un nuevo módulo escolar junto con módulos sanitarios. Creemos en crear mejores ambientes de aprendizaje para nuestros niños y niñas.</p>	 A photograph showing two young children, a girl and a boy, standing in front of a school building. The girl is wearing a white t-shirt with a logo and the boy is wearing a white t-shirt with a logo. The text "ESCUELA ESTEBAN GUARDIOLA" is overlaid on the bottom of the image.
5 de agosto	Puente peatonal	<p>Celebramos la inauguración del nuevo puente peatonal en Barrio Nuevo, Chinacla, La Paz.</p> <p>Un puente anhelado por más de 20 años, que hoy se convierte en un reflejo del compromiso de la Presidenta Xiomara Castro con la seguridad y el bienestar de todo el pueblo hondureño.</p>	 A photograph of a new pedestrian bridge in Chinacla, La Paz. The bridge is a metal structure with a red and green design. The text "PUENTE CHINACLA" is overlaid on the top of the image, and "FHIS" is overlaid on the bridge structure.

9 de agosto	Ampliación de sala para niños con cáncer	<p>Inauguramos una nueva sala para niños con cáncer en el Hospital San Francisco, un nuevo espacio seguro y moderno donde nuestros niños y niñas de Olancho podrán recibir sus tratamientos de quimioterapia.</p> <p>Además el personal médico de turno cuenta ahora con una nueva área de descanso.</p>	
10 de agosto	Unidos por tu escuela	<p>Finalizado e inaugurado el recién renovado Centro de Educación Básica José Cecilio Del Valle en la Aldea de San José de Oriente, donde hemos reconstruido completamente 4 módulos escolares para ofrecer un mejor entorno de aprendizaje a más de 320 alumnos y alumnas.</p>	
14 de agosto	Calle pavimentada	<p>Inauguramos dos nuevos proyectos de pavimentación de concreto hidráulico:</p> <p>+ 6,500 m2 de pavimento en Aldea Santa Cruz, Orocuina, Choluteca +2,200 m2 de pavimento en Barrio San Pedro Sur, Choluteca</p>	

<p>16 de agosto</p>	<p>Calle pavimentada</p>	<p>¡Celebramos la inauguración de un proyecto de doble pavimentación en La Merced, Jesús de Otoro, Intibucá!</p> <p>Con una inversión de 4 millones de lempiras, buscamos mejorar la calidad de vida de los beneficiarios, aumentar el valor de las propiedades y reducir los tiempos de viaje.</p>	
---------------------	--------------------------	---	---